



## CONVIVENCIA E INTERCAMBIO CULTURAL ENTRE LOS ALUMNOS DEL MÁSTER INTERNACIONAL DE EDIFICACIÓN

GTED-UC Julio 2018

La **convivencia entre alumnos del Máster** continúa siendo uno de los aspectos de los que más satisfechos hemos quedado desde la Organización del Máster desde su primera edición en el año 2006.

El **intercambio cultural** entre los alumnos es otro de los aspectos positivos destacados que se fomentan. Éste hecho, unido a los conocimientos técnicos recibidos durante el curso, provee al alumno de un **enriquecimiento más global que el meramente técnico**, de forma que el recuerdo de la experiencia vivida quede por siempre grabada en su memoria.

A ello también contribuyen los **viajes**; porque, en su tiempo libre (fines de semana y descansos vacacionales), es habitual que los Alumnos y en especial los extranjeros, aprovechen para viajar tanto por España, como por otros países europeos, gracias a la amplia oferta de vuelos low-cost existentes en las aerolíneas de este continente (se pueden consultar en google.es). Entre los países y ciudades que han visitado los distintos Alumnos podemos mencionar, entre otros:

**Alemania** (Berlín); **Austria** (Viena); **Eslovaquia** (Bratislava); **España** (Asturias, Barcelona, Bilbao, Valencia, Madrid, Málaga, Salamanca, Sevilla); **Francia** (París); **Grecia** (Atenas); **Holanda** (Ámsterdam); **Inglaterra** (Londres); **Italia** (Roma, Venecia, Milán, Florencia, Pisa); **Mónaco**; **Portugal** (Lisboa, Oporto); **Rep. Checa** (Praga), entre otros.



*“Venimos a estudiar, pero también interactuamos con Profesionales de otros países, y aprovechando que estamos en Santander, conocemos otras provincias Españolas y ciudades Europeas”.*

